## Recursos Litúrgicos para el Domingo de Educación Teológica

El Domingo de Educación Teológica se celebra el 16 de septiembre de 2012. Los recursos están basados en el leccionario para el domingo número 24 del Tiempo Ordinario, año B.

Primera Lectura: Proverbios 1:20-33

Salmo- Salmo 19:1-14

• Epístola- Santiago 3:1-12

• Evangelio: Marcos 8:27-30

### Apertura:

Los cielos cuentan la gloria de Dios; Salmo 19 El firmamento anuncia la obra de sus manos Una noche declara a otra noche sabiduría ¡Regocijémonos y demos gloria a Dios!

#### ORACIÓN DE APERTURA:

Dios de gracia, te damos gracias por la maravilla de tu Creación. Reúnenos en Tu presencia y cúbrenos con tu Espíritu al venir a adorarte hoy; por Jesucristo, nuestro Señor, te lo pedimos, Amén.

### ORACIÓN DE CONFESIÓN DE PECADOS COMUNITARIA:

Considere dirigir la oración de confesión y la declaración de perdón desde la pila bautismal. Esto arrojará luz a la conexión teológica entre el perdón de Dios y la nueva vida que recibimos a través del bautismo. Puede derramar agua en la pila mientras hace la oración, o levantar agua de la pila con sus manos mientras pronuncia las palabras de declaración de perdón.

(1) Dios de amor, vienes hacia nosotros y nosotras mediante la voz de la sabiduría. *Proverbios 22, Santiago 3* 

Caminas a nuestro lado cada día, sin embargo nos apresuramos a quejarnos y somos tardos en reconocer tus cuidados. No frenamos el poder destructivo de nuestras lenguas. Intentamos acaparar tus regalos de amor, preocupándonos de que no sean suficientes. Perdona nuestras malas costumbres que nacen del temor y del egoísmo. Enséñanos a confiar en tu misericordia; por Cristo Jesús, nuestro salvador, Amén.

### (2) De"Call to Worship Lectionary Aids", Salmo 19 y Santiago 3:1–12

Nuestras palabras están saturadas de puro veneno. Nos maldecimos unos a otros ignorando la imagen de Dios en nuestros semejantes. Con nuestras palabras te bendecimos. Sin embargo, maldecimos a nuestros hermanos y hermanas. Perdona nuestras faltas ocultas y limpia nuestros pecados públicos. Que nuestras palabras y pensamientos sean gratos delante de Ti, oh Señor nuestro, nuestra roca y nuestro redentor.

(Pueden seguir unos momentos de oración silenciosa.)

#### ORACIÓN DE ILUMINACIÓN:

Santo Dios, Tú eres fuente de toda sabiduría y verdad. Nútrenos con tu Palabra de Vida y llénanos con tu Espíritu Santo para que con fidelidad podamos amarte y servirte en este día y siempre. A través de Jesucristo, verdadera sabiduría del cielo. Amén.

#### ORACIÓN DEL PUEBLO:

Considere dirigir las oraciones para el pueblo o el ofertorio desde la mesa de Comunión. Esto ayuda a demostrar nuestro llamado como cuerpo de Cristo de interceder por las demás personas y de ofrecer nuestras vidas en amor por el mundo.

Con fe y amor, invoquemos el nombre del Dios Santo, diciendo:

Dios, en tu sabiduría, escucha nuestra oración.

Oramos por la iglesia de Jesucristo nuestro Señor, por su misión y ministerio a un mundo en necesidad. Unifícanos como pueblo tuyo y llénanos de tus propósitos.

Dios, en tu sabiduría...

Oramos por nuestros seminarios teológicos (Austin, Columbia, Dubuque, Louisville, McCormick, Pittsburgh, Princeton, San Francisco, Johnson C. Smith, Union, Auburn, y nuestro Seminario Evangélico de Puerto Rico),

y por la labor que realizan en conjunto los seminarios y las congregaciones.

Te damos gracias por las mujeres y los hombres que responden a tu llamado al ministerio y por los profesores y las profesoras, y el personal administrativo, que ayudan a formarlos para tu servicio.

Rétales y nútreles con tu Palabra.

Fortaléceles y que sean inquietados e inquietadas por tu Espíritu.

Dios, en tu sabiduría...

Te rogamos por las personas de todas las naciones que les gobiernan, por la sabiduría de buscar la paz, y por la voluntad de hacer justicia.

Sana nuestras divisiones, pon fin a nuestra violencia, y ayúdanos a construir nuevas relaciones de compasión y entendimiento.

Dios, en tu sabiduría...

Te rogamos por nuestra Tierra y sus preciosos recursos. Restaura el esplendor de tu buena creación y danos la visión común de este mundo como nuestro hogar.

Dios, en tu sabiduría...

Oramos por esta comunidad de Tu pueblo, por discernimiento mientras buscamos ser discípulos y discípulas en este lugar. Guíanos hacia el futuro que nos tienes preparado Y que podamos permanecer fieles a tu llamado y hacia los demás.

Dios, en tu sabiduría...

Oramos por las personas pobres, oprimidas, y las que sufren, por las personas encarceladas y las personas enlutadas. Por favor derrama de tu amor sanador a este mundo quebrado y equípanos para ministerios que ofrezcan sanidad, restauración, evangelismo, paz y reconciliación.

Dios, en tu sabiduría...

Recordamos con gratitud a aquellos y aquellas que han muerto, particularmente por las y los santos y sabios que dieron testimonio de Tu luz, abrieron sus corazones a tu Palabra y nos ayudaron a discernir tu llamado. Permite que nuestras propias vidas den testimonio de gracia y amor mientras buscamos compartir tus buenas nuevas con el mundo entero.

Dios, en tu sabiduría...

Dios de amor, recibe todas las oraciones de tu pueblo, expresadas y silenciosas y en tu sabiduría infinita úsalas para el cumplimiento de tu nueva creación; a través de Jesucristo, tu Palabra y nuestro Camino. Amén.

### OFERTORIO:

Dios nos ha dado mucho mas abundantemente de lo que merecemos (Marcos 8). Ahora fijamos nuestras mentes no en las cosas humanas, sino en las divinas. Con corazones felices y generosos, devolvamos a Dios la ofrenda de nuestras vidas.

### **ORACION DE ACCION DE GRACIAS:**

Generoso Dios, te agradecemos y alabamos por la gracia de Jesucristo, por el conocimiento de Jesús como el Mesías. Fortalécenos en fe y fidelidad y llénanos de poder para que podamos proclamar esta buena noticia, hasta aquel día en el cual lo último será lo primero

y todos y todas seamos uno en tu reino celestial; mediante Jesucristo, Alfa y Omega. Amén.

### **ENVÍO:**

Jesús pregunta; "¿Quién dices que soy? " Que puedas en este día vivir en la respuesta: ¡Tú eres el Mesías!

# LLAMADO A LA ADORACIÓN (otros)

(1)

SEÑOR, hazme conocer tus caminos; muéstrame tus sendas. eres mi Dios y Salvador; día! Salmo 25:4-5

Encamíname en tu verdad, jenséñame! Tú jen ti pongo mi esperanza todo el

(2)

Con sabiduría afirmó el SEÑOR la tierra, con inteligencia estableció los

Por su conocimiento se separaron las aguas, y

las nubes dejaron caer su rocío.

Hijo mío, conserva el buen juicio; no pierdas de vista la discreción. Proverbios 3:19-22

(3)

Pero, ¿dónde se halla la sabiduría? ¿Dónde habita la inteligencia? Nadie sabe lo que ella vale, pues no se encuentra en este mundo. «Aquí no está», dice el océano; «Aquí tampoco», responde el mar. más fino,

No se compra con el oro

ni su precio se calcula en

plata. No se compra con

oro refinado,

ni con ónice ni zafiros.

Ni el oro ni el cristal se comparan con ella,

ni se cambia por áureas joyas.

¡Para qué mencionar el coral y el jaspe!

¡La sabiduría vale más que los rubíes!

El topacio de Cus no se le iguala,

ni es posible comprarla con oro puro.

¿De dónde, pues, viene la sabiduría? ¿Dónde habita la inteligencia? Se esconde de los ojos de toda criatura; ¡hasta de las aves del cielo se oculta! La \*destrucción y la muerte afirman: «Algo acerca de su fama llegó a nuestros oídos.» Sólo Dios sabe llegar hasta ella; sólo él sabe dónde habita.

Él puede ver los confines de la tierra; él ve todo lo que hay bajo los cielos. Cuando él establecía la fuerza del viento y determinaba el volumen de las aguas, cuando dictaba el decreto para las lluvias y la ruta de las tormentas, miró entonces a la sabiduría y ponderó su valor; la puso a prueba y la confirmó. Y dijo a los \*mortales:

«Temer al Señor: jeso es sabiduría!

Apartarse del mal: jeso es discernimiento!»